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Se establecerá monto del resarcimiento: GPO
Notifican formalmente cancelación del proyecto

El Secretario de Desa
rrollo Económico del
Poder Ejecutivo Gus-

tavo Puente Orozco, confirmó
que este día se  recibió de
manera formal, la notificación
de cancelación del proyecto
de la instalación de la planta
armadora Ford Motors
Company en San Luis Potosí
por parte de directivos de la
empresa.

En este sentido, el titular de
Sedeco, expuso que inicia-
ron con el proceso de recopi-
lación de datos y la informa-
ción para establecer el mon-
to del resarcimiento sobre los
gastos que erogo la adminis-
tración para lo que serían los
beneficios y apoyos a favor
de dicha empresa.

Además señaló que en un
periodo de 15 días se
reuniránn con directivos de la
empresa para iniciar la con-
ciliación de acuerdo a los
convenios que se tenían fir-

Marco Luis PoloMarco Luis PoloMarco Luis PoloMarco Luis PoloMarco Luis Polo
mados.

Aceptó que una de las pro-
yecciones podría ser que la
empresa haga copartícipe a
otras para instalarse en el
terreno que ha dejado dispo-
nible, sin embargo hasta el
momento esta condición no
ha sido notificada ni confir-
mada por los directivos de la
empresa.,  aunque podría ser
parte de la negociación el in-
tercambio en este proceso.

SE FINIQUITARÁ LA
RELACION CONTRACTUAL:

ANTONIO VALDOVINOS

En una misiva enviada al
gobernador del Estado Juan
Manuel Carreras, el presi-
dente y Director General de
Ford en México, Gabriel
López, reconoce el compro-
miso por el bienestar de los
potosinos y la visión de futu-
ro, además de destacar el
profesionalismo con el que
se realizaron en su momento
las negociaciones.

De la misma manera, Anto-
nio Valdovinos Aguirre, repre-
sentante legal de Ford en
México, solicitó por medio de
una carta, presentar una re-
lación de gastos desembol-
sados para finiquitar la rela-
ción contractual.

El alto directivo de la firma
norteamericana lamenta,
que por motivos económicos,
se tenga que dar por termina-
do el proyecto; “deseo expre-
sarle nuestro más sincero

agradecimiento por todo el
apoyo que su gobierno nos
proporcionó desde que ini-
ciamos pláticas para la reali-
zación del proyecto que hoy
desafortunadamente tene-
mos que concluir”.

Ford reiteró su disponibili-
dad para trabajar en conjunto
en el proceso de finiquito de
los compromisos adquiridos,
los cuales constan en el Con-
venio e Incentivos firmados
para este proyecto. 

Directivos de la empresa, notificaron formalmente la cancelación del
proyecto de la instalación de la planta armadora Ford Motors Company en

San Luis Potosí.

Llama Sonia
Mendoza a cerrar filas

en torno al Estado

Con la cancelación de la
armadora, San Luis Potosí no

se acaba: Sonia Mendoza
Díaz.

La Senadora de la Re
pública por el Partido
Acción Nacional,

Sonia Mendoza Díaz, consi-
deró que es momento de
cerrar filas por la gente de
San Luis Potosí, por mayo-
res inversiones y por apo-
yar al Gobierno en las polí-
ticas que emprenda para
que a San Luis le vaya bien,
tras el anuncio de cancela-
ción de la instalación de Ford
en la entidad.

La Senadora de la Repú-
blica sostuvo que San Luis
Potosí no se acaba, aunque
lamentó que la empresa de-
cidiera de esa manera, y
reconoció que podría ser el
preámbulo de lo que nos
espera con el gobierno
americano por lo que hizo
un llamado al Gobierno Fe-
deral para “abrir las puertas
a otros países que nos pue-
dan traer nuevas inversio-
nes”.

Mendoza Díaz se pronun-
ció a favor de apoyar la labor
del gobierno estatal, para
que a San Luis Potosí le
vaya bien.

Indicó que hay estados hoy
en día sumamente compli-
cados, lo que se suma a

este lamentable anuncio
de Ford, aunque confió en
que se deberán abrir las
puertas hacia otros conti-
nentes sin apostarle todo
a Estados Unidos, al ge-
nerar las expectativas de
inversionistas en México.

Finalmente, dijo que se
“debe abrir esa expectati-
va y ofertar a México como
un país con obra califica-
da, con un futuro econó-
mico importante, para ge-
nerar la confianza de otros
países”.

Ante los riesgos de sa
quear centros comer
ciales en San Luis Po-

tosí, como una manera de
expresar la inconformidad en
contra del incremento en el
precio de las gasolinas, ge-
neró que desde la mañana
de ayer en la zona metropoli-
tana, fuera desplegado un

Temen vandalismo en centros comerciales
operativo especial coordina-
do, para resguardar los dife-
rentes centros comerciales y
estaciones de servicio de
combustible.

En ese dispositivo desple-
gado, part ic ipan fuerzas
policiacas estatales y munici-
pales, así como del gobierno
federal.

Lo anterior lo dio a conocer
Armando Oviedo Abrego,  ti-
tular de la Vocería de Seguri-
dad Pública, quien afirmó que
no se tenían registrados inci-
dentes ni saqueos, cometi-
dos por la población.

Expuso que este operativo
en el cual participan los tres
niveles de gobierno  tiene
como propósito la prevención,
inhibir cualquier situación
delictiva o de vandalismo,
contra los centros comercia-
les, como ocurrió en otras par-
tes del país.

Aafirmó que ese dispositivo
continuará en el transcurso
de las próximas horas, para
garantizar la gobernabilidad
y paz social.

Armando Oviedo dijo que el
operativo especial, atenderá
en lo inmediato, cualquier
conducta antisocial que pue-
da generarse derivado de la
inconformidad que provocó el
incremento reciente en el pre-

cio de las gasolinas.
Cabe destacar que al me-

diodía de ayer jueves, las
agencias de seguridad pú-
blica, reportaban cero inci-
dencias en los centros co-
merciales capitalinos.

Por su parte, la Dirección
General de Seguridad Públi-
ca Municipal de Soledad de
Graciano Sánchez, mantiene
vigilancia preventiva en cerca
de 10 tiendas comerciales de
gran tamaño que están sien-
do monitoreadas y vigiladas,
al igual que las tiendas de
conveniencia que se encuen-
tran en principales arterias
del municipio, reforzándose
la seguridad a través de la
implementación del operati-
vo “Soledad Seguro” y dentro
del dispositivo “Guadalupe-
Reyes”, además de la proxi-
midad social con los comer-
cios en esta época que fina-
liza tras el Día de Reyes, des-
tacó Gerardo Salaz Zavala.

Ante posibles saqueos, por el alza a la gasolina, se implementó un gran
despliegue policiaco para resguredar comercios.
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Indignación por alza a gasolina empieza a manifestarse en SLP

Un grupo de aproxima
damente 20 potosinos
este día se manifestó

de forma pacífica en la gaso-
linera que se encuentra a un
costado de la Alameda Juan
Sarabia para mostrar su des-
contento con el incremento a
los combustibles.

Al respecto el integrante del
movimiento #YoSoy132 en
San Luis Potosí,  Michel
Hernández Piña dijo que la
finalidad es llevar a cabo una

manifestación pacífica, por la
indignación que existe a nivel
nacional por el incremento a
la gasolina, lo que en los
próximos días atraerá una
cascada de aumento.

Indicó que las políticas de
corte neol iberal  que ha
implementado el presidente
de la república, Enrique Peña
Nieto es para entregarle los
recursos como el petróleo a
los mexicanos, por eso lleva-
ron acabo la jornada informa-
tiva donde entregaron volan-
tes a los automovilistas y ciu-

dadanos para que estén in-
formados de lo que ocurre en
el país.

“Les estamos diciendo que
es lo que está detrás de es-
tos aumentos, que no nos
vayamos con esta idea que
siempre trata el gobierno de
disfrazar de que no había otra
opción, de que era necesario
liberar el precio de la gasoli-
na, cuando nos damos cuen-
ta de que quieren quebrantar
a Pemex, que es una de las
paraestatales que le ha dado
mucha solides a México y la
quieren desmantelarla para
entregársela a los extranje-
ros”, dijo.

Michel Hernández invitó a la
población a no dejarse llevar
por los agentes de gobierno
que buscan generar violen-
cia y saqueos para desacre-
ditar y deslegitimar los movi-
mientos, por lo que reiteró el
llamado a comportarse como
ciudadanos y manifestarse
de forma pacífica.

Agregó que durante toda la
semana llevaran a cabo ma-
nifestaciones en contra de
del gasolinazo y de las refor-
mas estructurales como es
la reformas energética y fis-

cal que han contribuido al
alza de los combustibles.

Cabe destacar que duran-
te la manifestación por lo
menos cinco patrullas mu-
nicipales se encontraban vi-
gilando la gasolinera debi-
do a los rumores que hubo
durante todo el día de sa-
queo a tiendas y a quemar
establecimientos.

Una veintena de personas, se plantaron pacíficamente, frente a la Gasoline-
ra de la Alameda Juan Sarabia, para protestar por el incremento de los

combustibles
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Descarta Canaco saqueos a
comercios como en otros Estados

Diputados panistas
reprueban aumento a tarifas

del transporte urbano

Enrique Alejandro Flores Flores.
Gerardo Zermeño Pérez.

Congreso sin facultad para autorizar el alza: SDC

Sergio desfassiux Cabello.

Gerardo Zermeño
Pérez, presidente lo
cal de la Cámara Na-

cional de Comercio, Servicios
y Turismo (Canaco-Servytur),
aseguró que no existe temor
de que en San Luis Potosí se
presenten saqueos a comer-
cios como en otros estados.

Lo anterior después de que
en varias partes del país
como en Veracruz, el estado
México y la Ciudad de México
 con lujo de violencia dece-
nas de personas que sa-
quean supermercados en
supuesta protesta por el alza
a los combustibles como la
gasolina.

Zermeño Pérez manifestó
que hasta el momento no han
solicitado apoyo a la policía
municipal, ni estatal, además
que pese a los rumores no
hay temor por parte de los
empresarios de que la ciuda-

danía pudiera estallar la vio-
lencia en la capital o cual-
quier otra parte del estado.

Agregó que los saqueos
sólo son en ciertos lugares y
no habrá repercusión en las
provincias, ya que el novel
socio-económico es diferen-
te, además que las personas
son mucho más tranquilas
que en las grandes ciuda-
des. Este día varios centros
comerciales de autoservicio
cerraron sus puertas por las
amenazas que existían de sa-
queos, sobre todo sobre la
carretera 57 donde la policía
municipal mantuvo vigilancia
permanente para evitar dis-
turbios.

A nivel nacional  el director
de relaciones con gobierno
de la ANTAD, Manuel Cardo-
na Zapata dio a conocer que
al momento van 250 estable-
cimientos saqueados por los

disturbios de este miércoles,
derivados de las protestas
por el incremento en los pre-
cios de las gasolinas. Las
tiendas que fueron robadas
se encuentran en el Estado
de México, Hidalgo, Michoa-
cán, Veracruz, Tabasco y Quin-
tana Roo, indicó este jueves 

El presidente de
Coparmex en San
Luis Potosí, Jaime

Chalita Zarur, señaló que el
Sindicato patronal está so-
licitando a nivel nacional ac-
ciones concretas del Go-
bierno Federal respecto al
aumento en los combusti-
bles, ya que se considera
que sí hay margen de ma-
niobra para reducir los por-
centajes de impuestos con-
siderados en la fórmula
para determinar el precio de
la gasolina.

Señaló que las reformas
estructurales de México,
principalmente la energéti-
ca, pueden generar resulta-
dos muy positivos para el
país, sin embargo, los be-
neficios no se están perci-
biendo a causa del grave
problema de las finanzas
públicas del país.

“El gobierno federal optó
por resolver el desequilibrio
fiscal yéndose por el cami-
no más fácil, que es incre-
mentar los impuestos,
específicamente el Impues-
to Especial sobre Produc-
ción y Servicios que espera
recaudar por la venta de
gasolinas y de diesel”, dijo.

Aseveró que lo que se re-
quiere es un recorte efectivo
del gasto público, estable-
ciendo una meta de reduc-
ción real con respecto al
gasto autorizado por el Con-
greso para este año 2017.

“El recorte no debe hacer-
se al presupuesto de la in-
versión pública o los pro-
gramas sociales sino, so-
bre todo, mejorando la efi-
ciencia del gasto. La corrup-
ción y el dispendio del Esta-
do en materias como publi-
cidad y elecciones deben
de una vez desaparecer”,
apuntó.

Dijo que las empresas en-
frentan una situación muy
delicada, porque además
del incremento del precio
de la gasolina y el diesel, se
procedió a la liberación del
precio de gas LP y se obser-
vó un alza acumulada en el
gas natural.

“Así como el Presidente
de la República pidió com-
prensión a los mexicanos,
la Coparmex también cues-
tiona cuál va a ser el com-
promiso del Gobierno Fe-
deral para con los ciudada-
nos”, indicó.

Puntualizó que la Copar-
mex también desconoce
cualquier otra propuesta
que se llegue a surgir a tra-
vés de redes sociales, pues
al momento, es la única que
ha sido avalada por todas
las cámaras del país.

 

Se mantiene la distribución de
combustibles, asegura Omar Treviño.

Rechaza Pemex un nuevo desbaasto de combustible en SLP

Ante los incrementos a
los combustibles y la
escalada de precios

que se esperan por este
motivo, ciudadanos señalan
que buscaran alternativas
para ahorrar recursos como
es caminar o usar el trans-
porte público, entre otras es-
trategias que buscaran
implementar.

El automovilista, Amado
Martínez dijo que desde los
primeros días del año sintió
el aumento porque antes de
finalizar el 2016 cargo 60 li-
tros de gasolina y pago alre-
dedor de los 800 pesos, y
para este año ya fueron mil
100, por lo que si buscará la
forma de reducir los gastos

El vocero de Pemex en
San Luis Potosí, Omar
Treviño,  explicó que

todos los días se renueva el
abasto de combustible para
las cuatro zonas de San Luis
Potosí por el orden de los 25
mil litros y se venden alrede-
dor de 10 mil, principalmente
de gasolina Magna, y en un
porcentaje menor Premium.

En este sentido descartó
que pueda haber desabasto
en el estado. Además consi-
deró importante informar lo
anterior a fin de evitar que los
ciudadanos caigan en páni-
co, ante la presunción de que

Coparmex pide
acciones concretas
ante aumento de

combust ibles

Jaime  Chalita Zarur.

Demandan a Profeco
evitar abusos de gasolineros

en cuento a transportación.
“Con la gasolina te mueves

y lógicamente habrá incre-
mentos en la comida, en el
transporte, de hecho esta-
mos esperando el aumento
al transporte público ya  los
taxis que ya empezaron a
decir que iban a incrementar,
por ejemplo yo tengo una ca-
mioneta y ya lo pare por lo
mismo si esta afectando
mucho”, dijo.

Añadió que aunque para
utilizar el transporte público
se tenga que levantar más
temprano porque requerirá
de mayor tiempo para trasla-
darse a su destino por nece-
sidad lo hará con la finalidad
de que la familia no se vea tan

afectada.
Aunado a esta situación,

Juan Ramírez señaló que el
alza a los combustibles si le
afectará a todos los mexica-
nos, por lo que pidió a los
empresarios que por lo me-
nos si den los litros comple-
tos no de 900 como siempre.

Expuso finalmente que esta
situación se ha presentado
desde hace varios años don-
de van y cargan garrafas de
20 litros y resulta que para
llenarse completamente les
falta un litro o más

Por eso es necesario que la
Profeco tome cartas en el
asunto para evitar mayor nú-
mero de abusos contra los
ciudadanos.

Frente a la gasolinera, ubicada en la Alameda Juan Sarabia, se manifestaron ciudadanos contra el alza a la gasolina.

se agote el hidrocarburo.
Explicó además que se tie-

ne el cien por ciento de reser-
va de lo que se vende, de
manera permanente y para
mantener actual izado el
abasto, Pemex realiza un in-
ventario cada dos días, por lo
que se mantiene la distribu-
ción hasta este momento de
manera regular.

Adelantó que las modifica-
ciones que se han dado al
precio de los combustibles
no son un pronóstico que
augure el desabasto o que
los distribuidores estén aca-
parando la gasolina.

El Presidente de la Co
misión de Comunica
ciones y Transporte de

la LXI Legislatura, diputado
Sergio Desfassiux Cabello,
reconoció que por disposi-
ción de la Ley Estatal del
Transporte en su artículo 94
se establece el ajuste obli-
gatorio de las tarifas del trans-
porte público los días 15 de
enero de cada año de acuer-
do al Índice Nacional de Pre-
cios al Consumidor, dejó en
claro que el Congreso del
Estado no tiene facultad al-
guna para autorizar un au-
mento pues es una facultad
estrictamente de la Secreta-
ria de Comunicaciones y
Transportes del Gobierno del
Estado.

Consideró que de acuerdo
a las estimaciones el ajuste
no deberá pasar de los 40
centavos, por ello, exhortó al
Gobierno del Estado y a los
permisionarios del transpor-
te urbano a fin alcanzar un
buen acuerdo que permita
respetar este porcentaje en
el aumento para tratar de afec-

El Grupo Parlamentario
del Partido Acción Na
cional (PAN) del Con-

greso del Estado se mani-
fiesta en contra de que se
eleven las tarifas del trans-
porte público en virtud de que
sería un golpe más al bolsillo
del ciudadano y quisiéramos
que hubiera consideraciones
para la realidad que estamos
viviendo, señaló su coordina-
dor, diputado Enrique Alejan-
dro Flores Flores.

Por ello, exhortó a Gobierno
del Estado y a los concesio-
narios a realizar un esfuerzo
mayor para buscar un esque-
ma por el cual “podamos
aguantar un poco más o re-
trasar un poco más el alza al
transporte”.

 “Entiendo que obviamente
con el alza en el combustible
sería natural el alza en el cos-
to del transporte, sin embar-
go, también yo le pediría a los
concesionarios un poco de
consideración en virtud de
que la gente no tiene dinero
para el transporte y hay ciu-
dadanos que usan regular-
mente el transporte, tres, cua-
tro, cinco, seis veces y sería
un golpe económico, parece
poco decir que 40 centavos
(de aumento) es muy poco, la
verdad que para una persona
que utiliza regularmente este
transporte pues sí es un gas-
to y luego ya van a entrar a
clases los estudiantes, tam-
bién los estudiantes necesi-
tan ese tipo de consideracio-
nes”, expresó.

Dijo que la ley contempla un
aumento en las tarifas del
transporte público, pero con
voluntad política se puede
hacer cualquier tipo de cosas
en el estado,  “sabemos que
los costos son elevados para
los transportistas, sin embar-

go,  creemos que pueden ser
un poco tolerantes y sacrifi-
car un poco de las ganan-
cias, de las utilidades, que
les deja este servicio, por el
bien de los usuarios que son
al final de cuenta a quienes
afectaría.

 “Las concesiones son un
servicio público y cual públi-
co pues deben ayudar a los
usuarios, en este sentido
pues al final de cuentas (un
posible aumento a las tarifas
del transporte) es un gasto
más al bolsillo del ciudadano
y todo se puede lograr con
voluntad política”, explicó. 

 “Consideramos en Acción
Nacional que en los momen-
tos en que se encuentra Méxi-
co, la realidad económica de
los potosinos y de los mexi-
canos en general que se en-
cuentran lastimados por las
alzas en los impuestos, las-
timados por las alzas en los
precios de los combustibles,
yo haría un llamado muy sen-
tido a Gobierno del Estado y a
los transportistas para evitar
un alza en las tarifas del trans-
porte”, sostuvo  Flores Flo-
res.

tar lo menos posible la eco-
nomía de los ciudadanos.

 “La Ley Estatal del Trans-
porte es muy clara y espero
que las empresas del trans-
porte en San Luis Potosí, nos
ayuden y entiendan los pro-
blemas económicos que en-
frenta actualmente México por
los aumentos en la gasolina
que no se esperaba que fue-
ran de esta magnitud.

Recordó que para este año,
se el iminará el  uso del
Boletur y entrarán en opera-
ciones dos nuevas empre-
sas de prepago que permiti-
rán generar algunos des-
cuentos mediante el pago an-
ticipado de las recargas del
boleto de prepago, lo cual be-
neficiará a varios sectores de
la sociedad, principalmente
estudiantil y de la tercera
edad.

Reiteró que este proceso lo
lleva el Gobierno del Estado,
pues el Congreso, no autori-
za el aumento del transporte 
público. Además señaló que
se debe respetar la Ley Esta-
tal del Transporte en lo que
se refiere a que los ajustes
de deberán aplicar de mane-
ra directa y en base al índice
nacional de precios al con-
sumidor.

Por último,  el legislador
destacó que San Luis Potosí,
se ubica en los primeros cin-
co lugares a nivel nacional en
cuanto la calidad del servicio
del transporte que se brinda
a la ciudadanía, tomando en
cuenta el buen estado de las
unidades que prestan este
servicio.
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